
REQUERIMENTO No 153/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informar por qual motivo o Laboratório São Francisco não vem agendando exames
clínicos desde 23 de outubro de 2018, bem como o envio de documentos

 

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local que informe a esta Casa de
Leis, por qual motivo o Laboratório São Francisco não vem agendando exames clínicos
desde 23 de outubro de 2018.

Requeiro-lhe, ainda, cópia dos empenhos, notas fiscais e pagamentos efetuados até a
presente data.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
população, conto com a aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.

 

Santa Isabel, 28 de novembro de 2018.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador


